
	  

Consejo	  Directivo	  2015:	  Por	  una	  mayor	  
competitividad	  de	  la	  industria	  del	  Calzado.	  
	  
“La	  competitividad	  no	  depende	  ni	  del	  tamaño	  ni	  de	  los	  recursos:	  Depende	  de	  la	  iniciativa	  

para	  la	  innovación”,	  Jorge	  González	  Moore	  
	  
Servir	   a	   la	   industria	   del	   calzado	   es	   un	   gran	   compromiso	   ante	   la	   necesidad	   que	   la	   propia	  

globalización	  genera	  para	  que	   las	  empresas	   sean	   cada	  vez	  más	   competitivas	   y	  productivas.	  Bajo	  
esta	  óptica	  es	  que	  decidí	  postularme	  como	  Presidente	  de	  la	  Cámara	  de	  la	  Industria	  del	  Calzado	  del	  
Estado	  de	  Guanajuato	  (CICEG)	  para	  este	  2015.	  	  

	  
Convencido	  de	  la	  oportunidad	  que	  en	  el	  entorno	  actual	  hay	  para	  fortalecer	  el	  desarrollo	  de	  

nuestro	   sector	   productivo,	   invité	   a	   empresarios	   fabricantes	   de	   calzado	   y	   marroquineros	   a	   ser	  
partícipes	  de	  esta	  visión,	  integrando	  así	  el	  Consejo	  Directivo	  2015,	  el	  cual	  el	  pasado	  miércoles	  fue	  
elegido	  para	  llevar	  los	  trabajos	  de	  la	  CICEG.	  Cabe	  destacar	  que	  en	  su	  conformación	  se	  consideró	  la	  
experiencia,	   la	   juventud,	   la	   perspectiva	   de	   género,	   diferentes	   tamaños	   de	   empresas;	   y	   lo	   más	  
importante:	   la	   visión	   de	   empresarios	   que	   sólo	   tienen	   el	   objetivo	   de	   impulsar	   el	   desarrollo	   de	  
nuestra	  industria	  en	  beneficio	  de	  todos	  los	  que	  somos	  parte	  de	  ella.	  

	  
Como	   el	   organismo	   privado	   que	   es	   la	   CICEG,	   nuestra	   labor	   será	   estrictamente	   dirigir	   las	  

acciones,	  programas	  y	  proyectos	  en	  favor	  de	  los	  intereses	  de	  nuestros	  afiliados,	  potenciando	  sus	  
capacidades	  para	  responder	  a	  las	  necesidades	  del	  mercado	  nacional	  como	  internacional.	  Bajo	  esta	  
mística	  trabajaremos	  de	  la	  mano	  con	  nuestras	  autoridades	  y	  con	  los	  demás	  sectores	  productivos,	  
cada	  uno	  atendiendo	  lo	  que	  desde	  su	  trinchera	  le	  corresponde.	  

	  
La	   actividad	   productiva	   de	   León	   comenzó	   con	   la	   agricultura	   para	   pasar	   a	   la	   rebocería,	  

posteriormente	  a	  la	  curtiduría	  y	  llegar	  así	  a	  la	  fabricación	  de	  zapatos	  que	  nos	  ha	  dado	  renombre	  a	  
nivel	  nacional	  e	  internacional.	  Cabe	  apuntar	  que	  en	  la	  entidad	  no	  tendríamos	  la	  presencia	  de	  otros	  
sectores	  como	  el	  automotriz,	  si	  antes	  el	  sector	  cuero-‐calzado	  no	  hubiera	  sentado	  las	  bases	  para	  el	  
desarrollo	  social	  y	  económico	  de	  nuestra	  región.	  

	  
Por	   tal	  motivo,	   debemos	   sentirnos	   orgullosos	   de	   que	   el	   cluster	   del	   calzado,	   en	   constante	  

trasformación,	   es	  motor	  de	   crecimiento,	   el	   cual	   día	   con	  día	   fortalece	  e	   impulsa	   el	   desarrollo	   de	  
nuestra	  ciudad	  y	  de	  nuestro	  Estado.	  

	  
Bajo	  esta	  responsabilidad,	  este	  Consejo	  Directivo	  dirigirá	  sus	  esfuerzos	  para	  incrementar	  la	  

competitividad	  de	   las	  empresas	  de	  nuestros	  afiliados,	   sin	  descuidar	  el	   seguimiento	  puntual	  a	   las	  
acciones	  de	   la	  autoridad	  para	   inhibir	   las	  prácticas	   ilegales	  de	  comercio,	  una	   tarea	  que	  por	  oficio	  
estaremos	  llevando	  a	  cabo.	  

	  
Es	   así	   que	   para	   el	   logro	   de	   nuestro	   objetivo	   central,	   trabajaremos	   bajo	   tres	   líneas	  

estratégicas:	   Competitividad,	   Internacionalización	   de	   la	   industria,	   y	   Comercio	   justo	   y	   equitativo.	  
Para	   cumplir	   las	  metas	   trazadas,	   una	   tarea	  prioritaria	   será	   la	  de	   sumar	  a	   los	   empresarios	  en	   las	  
acciones	  y	  programas	  que	  realiza	  nuestro	  organismo	  en	  su	  beneficio,	  y	  en	  el	  de	  sus	  trabajadores.	  	  

	  



Finalmente,	   realizaremos	   la	   labor	   esencial	   de	   fortalecer	   el	   acercamiento	   con	   nuestros	  
agremiados.	   Nuestro	   objetivo	   será	   que	   tengan	   el	   pleno	   conocimiento	   de	   que	   los	   programas	   y	  
servicios	  de	  CICEG	  son	  para	  el	  desarrollo	  de	  sus	  empresas	  en	  todas	  sus	  vertientes;	  y	  que	  sientan	  a	  
su	   Cámara	   como	   un	   aliado	   y	   un	   apoyo.	   Las	   puertas	   están	   abiertas	   para	   todos,	   y	   así	   unidos	  
trabajando	  desarrollemos	  más	  nuestra	  industria	  emblema	  y	  orgullo	  de	  León,	  de	  Guanajuato	  y	  de	  
México.	  

	  
Ing.	  Javier	  Plascencia	  Reyes	  
presidencia@ciceg.org	  

	  


